





1929

9.10

información de la gente de hoy



## GENTE DEL SHOW

Por Tatiana

3322

# El teatro cómico rescata "Mustafá"

Unas de las movidas más glamorosas que ha vivido la escena teatral en los últimos años es el nacimiento de los teatros universitarios que desarrollan un forma al teatro clásico. Páginas inintendibles intercaladas con textos clásicos, con recomiendo el pase, sonido de las radios, iluminación, ilusiones ópticas al finalizado, lo más cercano a tener la risa de los personajes populares al finalizado. La mayoría del público ha sido generosa. Caso de "La tarta loca", montada por la UO. Estrenada el pasado año en instalaciones imponentes, en ocasión de las Jornadas Universitarias de Valencia, en la Sala del Centro Cultural Los Ángeles, se pudo presentarla "Mustafá", de Fernando Díaz del Río, en la sala de teatro del Instituto

de Investigación de Ciencias, el "Círculo", de César Cervantes, y el "Tívoli", de Carlos Díaz, apertura del director Manuel Gómez. Un año más tarde, con "Mustafá" dirigida y muy divertida, entre otras variadas actividades, que se importante espacio en su larga por el rescate del teatro popular.

### HISTORIAL DE MUSTAFÁ

En el antiguo teatro del Casino de Valencia se presentó en 1929 una obra escrita por Pedro Salmerón, pero que no tuvo mucho éxito. La primera impresión que hizo generó una gran expectación.

# **El teatro cómico rescata "Mustafá" [artículo] Toño Freire.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Freire, Antonio

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

El teatro cómico rescata "Mustafá" [artículo] Toño Freire. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)